

A photograph of two young girls standing in a forest, holding hands. The girl on the left is wearing a yellow t-shirt and has a small Earth globe painted on her cheek. The girl on the right is wearing a white t-shirt and has a similar Earth globe painted on her cheek. The background is a lush green forest with large rocks and sunlight filtering through the trees.

Pengampunan

Ayat-ayat Alkitab untuk anak-anak

Janganlah kamu menghakimi, maka kamu pun tidak akan dihakimi. Janganlah kamu suka mempersalahkan, maka kamu pun tidak akan dipersalahkan; ampunilah dan kamu akan diampuni.

Jika saudaramu berdosa, peringatilah dia, dan jika dia bertobat, ampunilah dia. Bahkan jika dia berdosa kepada kalian sebanyak tujuh kali dalam sehari, dan dia datang kepada kalian meminta maaf sebanyak tujuh kali, 'Aku sungguh menyesal,' ampunilah dia. (Lukas 6:37, Lukas 17:3-4)



Ketika kamu berdoa, dan kalau kamu memiliki sesuatu yang melawan seseorang, ampunilah mereka, sehingga Bapamu yang di surga juga dapat mengampuni dosa-dosamu.

Hendaklah kalian baik hati dan berbelaskasihan seorang terhadap yang lain, dan saling mengampuni sama seperti Allah pun mengampuni kalian melalui Kristus. Janganlah kita mengasihi hanya di mulut atau hanya dengan perkataan saja. Hendaklah kita mengasihi dengan kasih yang sejati, yang dibuktikan dengan perbuatan kita. (Markus 11:25, Efesus 4:32, 1 Yohanes 3:18)





Kemudian Petrus datang kepada Yesus dan bertanya, “Tuhan, kalau saudara saya berdosa terhadap saya, sampai berapa kali saya harus mengampuni dia? Sampai tujuh kalikah?” Yesus menjawab, “Tidak, bukan sampai tujuh kali, tetapi tujuh puluh kali tujuh kali!”

Kalau kalian mengampuni orang yang bersalah kepadamu, Bapamu di surga pun akan mengampuni kesalahanmu. Tetapi kalau kalian tidak mengampuni kesalahan orang lain, Bapamu di surga juga tidak akan mengampuni kesalahanmu. (Matius 18:21,22; Matius 6:14-15)



Sebab Tuhan pengasih dan penyayang, Ia panjang sabar dan kasih-Nya berlimpah. Ia tidak menghardik terus-menerus, dan tidak marah untuk selama-lamanya. Ia tidak menghukum kita setimpal dosa kita, atau membalas kita setimpal kesalahan kita.

Namun Aku Allah yang menghapus dosamu, Aku mengampuni engkau karena begitulah sifat-Ku; Aku tidak mengingat-ingat dosamu. Meskipun kamu merah lembayung karena dosa-dosamu, kamu akan Kubasuh menjadi putih bersih seperti kapas. – Allah (Mazmur 103:8-10, Yesaya 43:25, Yesaya 1:18)



www.freekidstories.org

Image Credits:

Page 1: Image designed by
Freepik

Page 2: Image designed by
Freepik

Page 3: image designed by
Freepik

Page 4: image designed by
Freepik

Page 5: Honza Soukup/Flickr.

Page 6: Image designed by
Freepik

Text from the Bible